

Laboratorio del Hospital de Linares adquiere nuevo equipo avanzado “Cobas Pure”

El equipo permitirá aumentar la cartera de servicios, así como la capacidad resolutive para la entrega de resultados que mejorarán diagnósticos y tratamientos

A través de licitación, la adjudicación fue de la empresa Roche, por una inversión de 2.200 millones de pesos con una duración de 5 años, lo que permitirá disminuir los tiempos de espera de resultados de exáme-

nes principalmente.

Además, destaca el aumento de la cartera de servicios del laboratorio, es decir, analizar muestras, que hasta ahora se enviaban a otros centros de salud o laboratorios para la espera de resultados, se desarrollarán en el centro de salud, disminuyendo tiempos de resultados, beneficiando para diagnósticos más certeros, así como prescripción de medicamentos y tratamien-

tos.

Pamela Toledo, Jefe de Laboratorio Clínico del centro asistencial, sostuvo que “la inversión de este equipo viene a complementar la cartera de prestaciones actual de nuestro establecimiento, aumentando la resolutive y acorde a un hospital de alta complejidad y esto aporta no sólo al hospital, sino que a toda la comunidad y a la red de nuestro servicio de salud maule”.

